

Beschluss der KMV der DKP München:

Antrag an den 20. Parteitag

Der 20. Parteitag der DKP möge beschließen:

Die DKP beantragt die Mitgliedschaft in der Partei der Europäischen Linken (EL).

Begründung:

Mit fortschreitender Krise wird die europäische Überstruktur immer weitgehender aufgebaut. Zu keinem Zeitpunkt des Europäischen Integrationsprozesse wurden so viele Rechte in so kurzer Zeit an EU-Kommission, Rat der EU und Europäische Zentralbank übertragen. Europaweit koordiniert wird die Austeritätspolitik durchgesetzt, werden demokratische und soziale Arbeiterrechte, demokratische Bürgerrechte und Rechte nationaler Parlamente untergraben und zerstört.

Gerade angesichts der Krise und der koordinierten Politik der Herrschenden wird die engere Zusammenarbeit der kommunistischen, Arbeiter- und Linksparteien zu einer noch dringenderen Aufgabe, denn der Widerstand und der Kampf um Alternativen muss auf allen Ebenen entwickelt werden: vom Betrieb und der Kommune über die regionale und nationalstaatliche bis zur europäischen Ebene.

Neben der „Vier-Parteien-Koordination“ (PvdA, KPL, NCPN, DKP) bietet die Partei der Europäischen Linken, der wir seit 2005 mit Beobachterstatus angehören, eine wichtige Möglichkeit der Zusammenarbeit. In der Europäischen Linken sind „sozialistische, kommunistische, rot-grüne und andere demokratische Linksparteien“ (Statut der EL) vereint, um für „die Emanzipation des Menschen, Befreiung der Frauen und Männer von Unterdrückung, Ausbeutung und Ausgrenzung in jeglicher Form“ (Programm der EL) zu kämpfen.

Da die EL „eine flexible, dezentrale Assoziation unabhängiger und souveräner europäischer Linksparteien und politischer Organisationen, die nach dem Konsensprinzip arbeitet“ (Statut der EL) ist, können wir als Mitglied der EL, gleichberechtigt und ohne unsere Identität und Souveränität aufzugeben, mit anderen kommunistischen und linken Parteien Europas für ein anderes Europa - demokratisch, solidarisch, friedlich und sozial - zusammenarbeiten.